

Los Fujimori larga historia como Narcotraficantes

Keiko Nos Promete Repetir el plato : RECREAR EL NARCO ESTADO DEL PERU

Recuerdan: un voto por Keiko es un Voto para el narcotráfico

Vas estar orgulloso contar a su familia y amigos que votasteis para Los Fujimori y ayudasteis volver crear un narcoestado en el Perú?

<http://diariouno.pe/2016/01/15/expertos-refutan-a-keiko-fujimori/>

Expertos refutan a Keiko Fujimori

Le recuerdan hallazgo de droga en avión presidencial de su padre y dicen que “Vaticano” fue contraparte de Montesinos.



Juristas y analistas especializados coincidieron ayer en que no puede considerarse un psicosocial las declaraciones de Demetrio Limonier Chávez Peñaherrera, “Vaticano”, quien

al ser excarcelado tras cumplir 22 años de prisión por narcotráfico, aseguró el miércoles que el gobierno de Alberto Fujimori facilitó sus ilícitas actividades.

Durante una actividad proselitista en Huaraz, ayer la candidata de Fuerza Popular, Keiko Fujimori, restó credibilidad a las declaraciones de “Vaticano” y dijo que se trataba de un psicosocial y un acto de venganza por haber sido condenado a cadena perpetua durante el gobierno de su padre, Alberto Fujimori.

El ex Jefe de Devida, Ricardo Soberón, dijo que “Keiko Fujimori no puede decir que las declaraciones de ‘Vaticano’ carecen de credibilidad pues fue la contraparte de Vladimiro Montesinos y entonces ¿cómo no va tener credibilidad para hablar de ese negocio que su padre conoció?

“Keiko en vez de pedir disculpas en nombre de su padre, más bien lo protege y ampara. Así como el Partido Aprista tiene serios problemas de infiltración del narcotráfico, Fuerza Popular también los tiene”, dijo Soberón,



CAMBIÓ DISCURSO

Por su parte, el abogado Carlos Rivera, del Instituto de Defensa Legal (IDL), recordó que sí hay una evidencia gráfica o visual de los maltratos a los que fue sometida una persona después de haber hecho unas declaraciones tan graves como las que hizo “Vaticano” en el año 1995, es este caso.

Ahora que Keiko Fujimori quiere aparecer en el centro ha cambiado su discurso, pero al escucharla decir que las declaraciones de “Vaticano” al salir del penal son un psicosocial, me parece estar escuchando el mismo discurso de los fujimoristas de los años 90, apuntó.

¿Y EL AVIÓN?

Rivera precisó que una semana después de las declaraciones de “Vaticano”, la fiscal de la Nación, Blanca Nélida Colán, dijo al periodista Nicolás Lúcar que ella como fiscal de la Nación ponía las manos al fuego por Vladimiro Montesinos, lo cual demostraba cómo el aparato judicial estaba sometido a Fujimori y su asesor.

Consideró prácticamente imposible que Montesinos se haya vinculado al narcotráfico sin que Alberto Fujimori estuviera enterado.

“Sería bueno preguntarle a Keiko si el hallazgo de drogas en el avión presidencial de Fujimori era también un psicosocial”, agregó.

YARANGA

De otro lado, el analista Pedro Yaranga consideró poco probable que Alberto Fujimori desconociera las actividades ilícitas de su asesor Vladimiro Montesinos, quien lo había reemplazado hasta en las funciones mismas de presidente y es seguro que Fujimori coordinaba con él y tenía conocimiento de sus actividades.

Además, recordó que también se encontró droga en el avión presidencial, así que no se puede hablar de psicosocial, pues en ese momento los temas de corrupción y narcotráfico eran visibles.

<http://diariouno.pe/2016/01/15/peru-si-fue-narcoestado-en-los-90/>

Perú sí fue narcoestado en los 90

Por *Diario UNO* el enero 15, 2016



El presidente ejecutivo de Devida, Alberto Otárola, consideró que durante el gobierno de Alberto Fujimori el Perú sí fue un “narcoestado” tal como lo aseguró Demetrio Chávez Peñaherrera, alias ‘Vaticano’.

“Yo creo que sí, creo que el Perú era un narcoestado porque además se demostró fehacientemente en los procesos judiciales que había un convenio con las FARC para el tránsito y el trasiego de drogas”, comentó.

De otro lado, invocó a los candidatos presidenciales informarse sobre la política aplicada por el Perú para combatir el narcotráfico y fomentar el desarrollo alternativo, a fin de no plantear iniciativas que perjudiquen este esfuerzo.

Calificó de “absolutamente descabellada” la propuesta para eliminar Devida y subrayó que “refleja desconocimiento” de la realidad del país. Fue al comentar la propuesta formulada por miembros del equipo de gobierno de Peruanos por el Cambio.

Otárola consideró que llevar a la práctica esa iniciativa no solo sería contraproducente, sino también desalentador para el país. Por ello, reiteró su invocación a los candidatos a informarse correctamente sobre estos temas.

Por el contrario, destacó los logros alcanzados por Devida en los últimos años, como alcanzar los US\$ 250 millones en exportaciones de productos alternativos a la hoja de coca, como el Cacao y el Café, así como haber demostrado eficiencia al ejecutar el 98 por ciento de su presupuesto.

<http://diariouno.pe/2016/01/14/fujimori-consintio-que-saque-droga-del-huallaga/>

“Fujimori consintió que saque droga del Huallaga”

Por *Diario UNO* el enero 14, 2016

Demetrio Chávez Peñaherrera “Vaticano” salió de la cárcel y reafirmó que pagaba a Montesinos 50 mil dólares mensuales para que le dejen operar en la selva.



Después de cumplir 22 años de prisión por delito de narcotráfico, ayer fue excarcelado Demetrio Limonier Chávez Peñaherrera (a) “Vaticano”, quien en los años ‘90 acusó al entonces asesor presidencial Vladimiro Montesinos de haberle cobrado 50 mil dólares mensuales para permitirle sacar droga del Alto Huallaga.

A su salida del penal Castro Castro fue abordado por la prensa y aseguró que el entonces presidente Alberto Fujimori consentía las ilegales actividades que él realizaba y el cobro de cupos por parte del exasesor en esa zona cocalera para que los militares le dejen realizar sus “narcoactividades”.

Al abandonar el penal, dijo también que en el decenio fujimorista el Perú fue convertido en un “narcoestado”.

DOCUMENTOS DESCLASIFICADOS

Allí, ratificó que pagaba a Vladimiro Montesinos la suma de 50 mil dólares para poder sacar droga, y aseguró que hay documentos desclasificados que señalan que Alberto Fujimori tuvo conocimiento de sus ilícitas actividades. “Hay documentos desclasificados del Congreso norteamericano”, dijo.

Chávez Peñaherrera, de 66 años, pidió que la sociedad lo perdone y cuando los periodistas le preguntaron qué reflexión haría a estas alturas de su vida, le pidió a la juventud que no siga su mal ejemplo.

En las décadas de los ‘80 y ‘90 “Vaticano” fue considerado el mayor narcotraficante del país, pues estuvo involucrado con las mafias de los narcotraficantes colombianos Rodríguez Orejuela y del mismo Pablo Escobar.

FUJIMORI ESTABA AL TANTO

Chávez Peñaherrera aseguró que el entonces presidente Alberto Fujimori sí conocía de las actividades del narcotráfico y del cobro de cupos que realizaba su brazo derecho, socio y asesor, Montesinos, en el Alto Huallaga.

Afirmó que él tenía su propia pista de aterrizaje para las avionetas y que a Fujimori los norteamericanos le informaron de la pista y le dijeron que la destruyera, pero no lo hizo.

Cuando le preguntaron si era verdad que tenía una fortuna por el narcotráfico, respondió que no tiene tanto dinero porque hizo un bien social y que lo perdió todo cuando lo secuestraron. “No era lucro”, dijo ante la prensa que le lanzaba preguntas en forma desordenada.

LA PRUEBA

Preguntado cómo podía asegurar que el entonces presidente Alberto Fujimori estaba al tanto de sus actividades si él nunca se reunió con el jefe de Estado, “Vaticano” dijo que si Estados Unidos le pidió a Fujimori que dinamite la pista de aterrizaje y no lo hizo durante mucho tiempo, entonces cómo no iba a estar al tanto de todo.

“El presidente pudo haber ordenado que destruyan esa pista de aterrizaje de las avionetas pero nunca lo hizo”, afirmó.

Más adelante, “Vaticano” afirmó haber sido torturado por orden de Vladimiro Montesinos y dijo que producto de ello tenía un hueco en la cabeza y otra lesión a la altura de la clavícula. En un momento y a pedido de una reportera se quitó el gorro que llevaba puesto para mostrar las huellas de la herida que tenía.

En ese momento, dijo que agradecía a los miembros de la Marina de Guerra que lo cuidaron pues desacataron la orden del asesor de Fujimori, que había ordenado que lo maten.



INDULTO A FUJIMORI

“Les agradezco por haberme cuidado, la Marina de Guerra es la mejor institución del Perú y lo digo porque los marinos protegieron mi vida en esa época. “De no haber caído la dictadura hace rato que me habrían matado”, sostuvo.

Habló de todo, pero cuando le preguntaron si ya tenía pensado por quién iba a votar, si quizá sería por Keiko Fujimori, respondió que ya sabía por quién no iba a votar, pero declinó referirse a nombre alguno ante la insistencia de la prensa pero después afirmó que sería nefasto un nuevo gobierno fujimorista.

Finalmente, dijo que es paradójico que Vladimiro Montesinos esté recluido en una de las celdas de la Base Naval que él mismo mandó a construir, y que Alberto Fujimori tiene una edad avanzada y “ya se merece” el indulto humanitario.

ADEMÁS

A la pregunta de qué cosa va a hacer en lo sucesivo, “Vaticano” sorprendió a la prensa al responder que mantiene conversaciones con la productora Michelle Alexander, con quien estaría planificando sacar una serie sobre su vida. Además, tiene prevista la realización de un segundo libro con el periodista Hugo Coya, para contar experiencias y hechos anecdóticos.

ERROR YA FUE CORREGIDO DICE GERENTE DE IMAGEN

Vaticano figuraba como muerto en el Reniec

Demetrio Chávez Peñaherrera ya no aparece como fallecido en los registros del Reniec porque la información fue corregida, informó Benito Portocarrero, gerente de Imagen Institucional del citado organismo.

Explicó que el 21 de diciembre de 1993, cuando aún no existía el Reniec, una persona identificada como Roberto Saravia Arana, se acercó al municipio de El Agustino e inscribió el fallecimiento de Chávez Peñaherrera.

Luego desde la cárcel “Vaticano” cambió su antigua libreta electoral por su DNI en el año 2007, pero en agosto de 2015 cuando se estaba preparando el padrón electoral y retirando a las personas fallecidas, se encontró en la base de datos el acta de defunción inscrita en 1993 en El Agustino.

Lamentablemente, dijo, un analista no se fijó que esa acta de defunción era del año 1993, y no podía estar muerta una persona que tenía un DNI del 2007, y como tenía el acta de defunción lo registró como fallecido.

Sin embargo, Portocarrero informó que el error material ya fue corregido y cuando Chávez Peñaherrera acuda a sacar su nuevo DNI porque el actual ya está vencido podrá realizar el trámite sin ningún problema.

Demetrio Chávez Peñaherrera, “Vaticano”, abandonó ayer el penal Miguel Castro Castro tras cumplir una condena de 22 años de prisión por tráfico de drogas.

MÁS FUENTES DE INFORMACION:

<http://nsarchive.gwu.edu/NSAEBB/NSAEBB37/>

<http://xpatnation.co/pablo-escobars-secret-cia-connection-in-peru-made-him-billions/#.P14j67q3y>

<http://www.insightcrime.org/news-analysis/peru-drug-traffickers-political-broker-vladimiro-montesinos>

<https://www.washingtonpost.com/archive/politics/2001/05/09/us-allies-in-drug-war-in-disgrace/09143f86-780b-46d5-9369-8857e648cf07/>

<http://www.caretas.com.pe/1437/faltaba/faltaba.htm>

<http://trome.pe/actualidad/montesinos-y-video-mccaffrey-2057806>

<http://larepublica.pe/09-01-2002/en-1996-embajada-norteamericana-recomendo-romper-con-montesinos-casa-blanca-mantuvo-cordi>

https://en.wikipedia.org/wiki/Vladimiro_Montesinos

https://books.google.com.pe/books?id=8M6ueEbn3GUC&pg=PA412&lpg=PA412&dq=Barry+Mccaffrey+y+Montesinos&source=bl&ots=_tqXAPOoh1&sig=7tfmeezxr43bBHsb6xnLBFEi-gg&hl=es-419&sa=X&ved=0ahUKEwjk96A8KzKAhUDUJAKHQS-CCwQ6AEIQDAJ#v=onepage&q=Barry%20Mccaffrey%20y%20Montesinos&f=false